



TOPS FaRa FVST 13.01.2021

Protokoll: Charlotte

Top 1. Begrüßung

- a. Feststellung der Beschlussfähigkeit:
mit 5/5 gewählten beschlussfähig
- b. Anwesenheit:
Lukas Heydick, Frederike Schönlau, Kira Piechnik, Carina Hoffmann, Julien-Rene Franke, Elisa Kipper, Christoph Griehl, Henry Wunsch, Florian Jacob, Laurens Labuhn, Alexander Geschke, Pauline, Erik Scheunemann

Top 2. Finanzen

- a. Beschlussliste
gezeigt und beschlossen
- b. TreffFi
 - selbstversicherung vom StuRa gefragt, wir sind kein juristisches Organ, können uns nicht selbst versichern; keine Lösung
 - Konten der FaRas, da wir rechtlich kein Konto haben dürfen
 - Konto über StuRa verwaltet, StuRa tätigt Überweisungen etc.
 - Konto als Unterkonto vom StuRa und von uns selbst verwaltet; ist das rechtlich möglich? Wie sieht die Kontoübergabe aus? Mit dem StuRa zur Bank? -> Terminliche Probleme;
 - Absprache bis zum nächsten TreffFi mit Bank und Anderen
 - Haushaltsplan: allg. Kategorien vom StuRa vorgegeben
 - Anmerkung von unserem FaRa: Barkasse mit Wert XY, von dem man noch was kaufen kann (1000€ ?)
- c. Jahresabschluss
 - von Rike gemacht
 - Kassenprüfung wird in Februar
 - Kassenprüfer: Pauline und Julien

Top 3. Gremien

- a. FakRa am 12.01. stattgefunden
 - SoSe Planung: größtenteils vermutlich online, sofern möglich
 - welche Veranstaltungen sollten in Präsenz durchgeführt werden?
 - Systemverfahrenstechnik, Übungen (alle wenn möglich),
 - WPF Katalog in Diskussion, in nächster Sitzung ein konkreter Vorschlag
- b. KÖA in zwei Wochen
- c. TreffFa
 - Sitzung wird für nächste Woche, angesetzt und vom FVST ausgerichtet
 - Thema: Corona und Prüfungsphase

Top 4. Exkursionen

- Termin von Cargill vorgeschlagen
- Infos werden rumgeschickt



Top 5. Corona und die Prüfungsphase

- Sitzung mit Strackeljahn, Schmidt und den FaRas
- eher Stimmungsbild mäßig
- Fazit: noch ans Innenministerium wegen rechtlichen Grundlagen gebunden
Digitale Formate werden vorgezogen
Ersatzleistung beantragen soll möglich sein
optionales Wiederholen im SoSe möglich an den Wochenenden (?) im Mai / Juni in der Messehalle
Garantien werden erst 2 Wochen vor der Prüfungsphase zugesagt

Top 6. Geschäftsordnung - Neues Personal

- Qualitätsbeauftragter kann vergeben werden; muss niemand aus dem Vorstand sein
Flori und Christoph hätten Interesse
wer möchte kann sich noch melden
bei der nächsten Sitzung wird dazu ein (anonymes) Stimmungsbild erhoben
- Social Media Beauftragter weitergeben an Julien oder eine andere interessierte Person?
bei der nächsten Sitzung wird dazu ein (anonymes) Stimmungsbild erhoben

Top 7. Veranstaltungen

- Schubsy fand den Dezember schön <3
- Online-Quiz wiederholen? diesmal mit witzigen Antworten?
- Blut für Becher Aktion: 5 Leute bekommen Becher, Bier und Ersti-Beutel

Top 8. Kooptierungen

- Kira Piechnik
- Julien-René Franke
- Christoph Griehl
- Alexander Geschke
- Florian Jacob
- Erik Scheunemann
- Pauline Hagedorn
- Markus Voß

Top 9. Sonstiges

- nächste Sitzung:
27.01.2021 um 19 Uhr
- Mail-Verteiler
 - Umfragen teilen? Nope
- mobile Leinwand von Prof. Thévenin
 - er braucht sie nicht mehr, wollen wir sie haben? → ja
 - dazu den passenden Beamer kaufen?
- Belohnung für Altklausuren
 - jeder bekommt (unabhängig von der Anzahl der Klausuren) einen Becher und 5€ Kaffeegutschein
 - pro eingereichter Klausur kommt der Name einmal in einen Lostopf für einen größeren Kaffeebar / Uni Shop Gutschein